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О гражданско-правовой 
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Аннотация. Рассмотрены вопросы гражданско-правовой ответственности банков и нота-
риусов в сфере наследственного права. Изложены доктринальные подходы к определению 
гражданско-правовой ответственности. Приведены конкретные судебные казусы с примера-
ми противоправного поведения банков и нотариусов в сфере наследственного права, а так-
же их последствия. Высказана авторская позиция по рассматриваемой проблематике.
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On the Civil Liability of Banks and Notaries in the Field of Inheritance Law
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Abstract. The article is devoted to the issue of civil liability of banks and notaries in the field of inheri-
tance law. The article describes the doctrinal approaches to the definition of civil liability. Specific court 
cases with examples of illegal behavior of banks and notaries in the field of inheritance law, as well as 
their consequences, are given. The author’s position on the problem under consideration is expressed.

Keywords: civil liability, bank, notary, inheritance, testamentary orders

  For citation: Fioshin, A. V. On the civil liability of banks and notaries in the field of inheritance law. 
 Rossijskoe pravosudie = Russian Justice. 2022;(8):12-17. (In Russ.) https://doi.org/10.37399/issn2072-
909X.2022.8.12-17.

Сброшенный груз ответственности ни-
когда не падает на землю, он мягко ложится 
на чужие плечи.

Народная мудрость

Банки и нотариусы стали неотъемлемой составляющей современной жизни общества в по-
давляющем большинстве стран мира. От их полноценного функционирования во многом за-


